



La expedición Polar Raid contará con dos estudiantes salmantinos

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Dos estudiantes de la Usal, Verónica Rodríguez Hernández y Ricardo Usategui Martín, estudiantes de Biología y Bioquímica, respectivamente, formarán parte de la expedición Polar Raid 2015, una aventura no competitiva cuyo objetivo es llegar en la fecha marcada a Cabo Norte en Noruega, superando retos y aprendiendo técnicas de supervivencia en la nieve como orientación, construcción de refugios o pesca en el hielo. El periplo incluirá la Laponia finlandesa.